
Vereador: Mauro César Alves de Sousa

47,20      Valor Total de Diárias 420,00    

Data Viagem Relatório da viagem Destino
Pedágio 

Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

11/03

Neste dia estive em Belo Horizonte, no escritório político do Deputado Federal Zé Silva-SD/MG, 
solicitando de sua assessoria, atenção ao pedido do comandante do 63º Batalhão PMMG, Tenente 
Coronel Wellington Levy Teixeira, que seja verificada a possibilidade de serem destinadas viaturas para 
melhoria do trabalho de policiamento ostensivo do referido batalhão. Apresentei também pleito do 
Venerável-Presidente da Loja Maçônica Labor a Deus Jailton Rocha de Oliveira e do Delegado do Grão 
Mestre GOMG Alessandro Resende Pieroni, objetivando indicação de emenda parlamentar no 
orçamento do estado no valor de R$ 15 MIL REAIS, para aquisição de uma máquina para produção de 
fraldas, visando melhorar a qualidade deste trabalho já ofertado por esta respeitada instituição .Após 
isso, retornei para Formiga.

Belo Horizonte        23,60 409
07:20 - 
15:13

Focus 140,00

11/03
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte conduzindo o 
vereador Mauro César Alves de Sousa até o escritório regional do Deputado Federal Zé 
Silva.

Belo 
Horizonte

            -   409
07:20 - 
15:13

Focus 95,00

14/03

Neste dia estive em Belo Horizonte, na Assembleia Legislativa, no gabinete do Deputado Estadual 
Gustavo Valadares, reunido com sua assessoria para tratar de pleito da Promotora de Justiça da 3ª 
Promotoria, Dra. Clarissa Gobbo dos Santos, que solicita minha intercessão ao nobre deputado, 
objetivando do mesmo apresentação de emenda parlamentar ou ação junto ao Governo do Estado, no 
sentido de se obter recursos no valor aproximado de R$ 80 MIL REAIS para reforma do telhado da 
Santa Casa de Caridade de Formiga, ante ao grave estado de conservação do mesmo, inclusive com 
goteiras na UTI. Solicitei também em atenção a nobre promotora, destinação de recursos para 
aquisição de 12 computadores para a Santa Casa implantar o prontuário médico eletrônico, a fim de 
melhorar a fiscalização dos atendimentos aos usuários do SUS. Após isso, retornei para Formiga.

Belo Horizonte        23,60 405
08:07 - 
18:24

Uno - 8521 140,00

22/03

Neste dia, estive na cidade de Nepomuceno, junto com os vereadores Piruca, Flávio Martins e Wilse 
Marques, para participarmos de Assembleia Geral Ordinária da ALAGO (Associação dos Municípios do 
Lago de Furnas), onde foram debatidos temas de interesse do desenvolvimento dos municípios que 
compõe a referida entidade, do qual Formiga faz parte, como o baixo nível do lago, que na atual 
situação em que se encontra, traz inúmeros prejuízos para toda região.

Nepomuceno              -   254
07:48 - 
15:35

Focus 140,00

22/03
Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Nepomuceno conduzindo os 
vereadores Evandro Donizetti da Cunha, Flávio Martins da Silva, Mauro César Alves de 
Sousa e Wilse Marques Faria.

Nepomuceno   -    254
07:48 - 
15:35

Focus 23,75

Valor Total de Pedágios


